

Dr. **Piotr Bein** erlangte den Magistertitel an der Technischen Universität von Dänemark und promovierte mit seiner Arbeit über Angewandte Entscheidungs- und Risikoanalyse an der Universität von British Columbia, Kanada. Als Mitglied des Instituts für Risikoforschung der Universität von Waterloo, Kanada, übernahm er die fachliche Beratung bei einem kürzlich erschienenen Bericht des Europäischen Komitees für Strahlenrisiken. Seine 30-jährige Karriere umfasst die Arbeitsfelder eines graduierten Ingenieurs, der Risikoanalyse, der Umweltwirtschaft, und der Erforschung sozio-ökonomischer Auswirkungen atmosphärischer Veränderungen, die sein Interesse auf die Informationskriegsführung nach dem NATO-Angriff auf Jugoslawien lenkten

Dr. **Piotr Bein** holds a master's degree from the Technical University of Denmark and a doctorate in applied decision and risk analysis from the University of British Columbia. A member of the Institute for Risk Research, University of Waterloo, he served as a consultee on a recent report from the European Committee on Radiation Risk. His 30-year career of a licensed civil engineer, risk analyst, ecological economist, and researcher of socio-economic impacts of atmospheric change switched to an interest in information warfare after NATO attack on Yugoslavia.

Links to papers and articles:

Uranium Weapons Cover-ups - a Crime against Humankind  
Piotr Bein and Karen Parker  
<http://groups.yahoo.com/group/du-watch/files/Beograd6.rtf>

Propaganda for Depleted Uranium - a Crime against Humankind  
Piotr Bein and Pedja Zoric  
<http://groups.yahoo.com/group/du-watch/files/DUPraha.doc>

Articles on DU propaganda: [www.du-watch.org](http://www.du-watch.org)